

Comisión de Participación Social

Minuta de reunión Mesa de trabajo Barrio Sarmiento.

Fecha: 19 de agosto 2022

Lugar: Encuentro presencial. Centro comunitario "Los Sin Techo".

Participantes.

raiticipantes.	•
Zulma Santander	Docente EEPA 704 y CEA 712
Noelia Lopez	Centro comunitario Los Sin Techo
Elena Chumacero	Centro comunitario Los Sin Techo
Carmen Quintero	Centro comunitario Los Sin Techo
Eduardo Perez Escobar	Delegado MZ 14
Rodriguez Natividad	Delegada MZ 15
Carmen Vazquez	Delegada MZ 2 y 3
Esther Ortiz	Delegada MZ 21 y 2-4
Noelia Gonzalez	Subdelegada MZ 11
Teodora Ali	Delegada MZ 6 y 7
Zacaria Rivarola	Delegada MZ 27
Davalos Angela	Delegada
Concetti Sebastian	Director Gral de Medio Ambiente
Linares Camilo	Secretaria de obras públicas
Desiderio	Delegado
Guido Santos	Delegado
Daniel Itamar	Delegado MZ 17
Rene Canaviri	Delegado MTE
Richard Peiva	Delegado MZ 2
Agustina Giordano	CIS- DOT ACUMAR
Paloma Rodriguez	CIS- DOT ACUMAR



Pamela Juarez	CIS - DOT ACUMAR
Catalina Highton	DGN
Andres Aguilar	Comisión Vecinal
Eugenio Copa	Vecino
Mónica Etcheverry	Coordinadora DCPS ACUMAR
Cecilia Chavez	DCPS ACUMAR
Marina Cambareri	DCPS ACUMAR

Temario de la reunión.

- Actas de las mesas de trabajo
- Falta de energía eléctrica en el barrio.
- Balance de la audiencia realizada en el juzgado./ Plan de urbanización del barrio.

Desarrollo de la reunión.

- -Actas de las mesas de trabajo. La representante de la defensoría reiteró que se realicen actas de las reuniones bajo la responsabilidad del municipio.
- -Falta de energía eléctrica en el barrio. Los vecinos comentan que hay una fase de energía cortada que afecta a varias manzanas y que por este motivo, se pasaron a otra fase que también caducó. Agregan que realizaron el reclamo a Obras Públicas del municipio y les respondieron que en el día de la fecha irían los técnicos de EDESUR. Desde la comisión vecinal, presentaron una nota al municipio, quien les comunicó que iban a tener una reunión con ACUMAR y EDESUR.

Desde el municipio, responden que el reclamo de los vecinos fue tomado por el municipio y se pasó a la empresa. Agrega que, respecto al pedido de potenciar las redes del barrio, el nuevo funcionario de obras públicas no volvió a formalizar el pedido. Los vecinos proponen realizar medidas de reclamo frente a la paralización del pedido.

La defensoría solicita que en la próxima reunión de la mesa, participen funcionarios con la facultad de toma de decisiones y firma.

-Balance de la audiencia realizada en el juzgado. Plan de urbanización del barrio. Catalina expresa que es necesario que el municipio sea quien manifieste su posición a los vecinos respecto a lo conversado en el juzgado.

Los representantes del municipio, sin poder dar muchos detalles, comentan que se llegó al acuerdo de comenzar a mantener reuniones con ACUMAR para abordar el plan de urbanización.





Desde ACUMAR, se explica que el organismo dejó asentado en el juzgado, que se ponen todos los recursos a disposición para avanzar con la urbanización del barrio. Agregan que el juzgado solicitó que se realice un camino crítico, con reuniones quincenales entre las partes.

La DGN y ACUMAR, solicitan que en la próxima reunión de la mesa de trabajo participen funcionarios con información respecto a lo que se acordó en la audiencia.

Antes de finalizar la reunión, los vecinos expresan que se debatirá en asamblea las medidas a realizar, para exigir la luz. Por otro lado, solicitan que se resuelva el problema del tractor municipal que tira escombros sobre la ribera y tapa los caños de agua; solicitan que participe el delegado en las reuniones. Desde el municipio responden que la delegación no tiene delegado en estos momentos.

Se informa a las personas asistentes, que la próxima jornada de zoonosis se realizará el día 7 de septiembre, a las 9 hs.

Fecha de la próxima reunión: 15 de septiembre a las 14 hs.